



## TRIGÈSIMA QUINTA SESIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO CON POBLACIÓN AFROPERUANA-GTPA

Siendo las 09:00 am del día 20 de noviembre del 2021, se llevó acabo la trigésima quinta sesión con el Grupo de Trabajo con Población Afroperuana, la misma que se realizó en el local de la Dirección Desconcentrada de Cultura en Trujillo, donde hubo la asistencia de autoridades representativas de la Región de Trujillo.

Ministerio de Cultura	Representante
Ministra de Cultura	Gisela Ortiz
Vice Ministra de Interculturalidad	Rosilda Nunta
Directora DAF	Susana Matute
Coordinadora DAF	Brenda Castrillón
Coordinadora del proyecto	Juanita Valdivia
Director de la DDC Trujillo	Jhon Charles Juárez
Miembros del GTPA	Organización
Ricardo Aguilar	Pastoral Afroperuana del Callao
Manuel Bravo	Mesa de Trabajo San Luis de Cañete (GTPA)
Lorena Flores	La Sabu de Isamar (GTPA)
Milagros Huaroto	Red. Regional Afrodescendiente de Madre de Dios
Raquel Mansilla	Tomasita de Alcalà
Leticia	Tacna
Anahí Medrano	Cotito y la voz del Cajón
Lizett Torres	Afro Chincha
Daggiana Zuloeta	LUNDU
María José Huamanì	UBUNTU
Ingrid Quiroz	AFRODEC
María Gallardo	Red de Mujeres Artesanas
Agustín Huertas	Francisco Congo Piura
Medaline Palma Villa	Negra Margarita
Julia Carhuayo	Arequipeños Afrodescendientes
Autoridades Representativas	Cargo
Zoila Cruzate	Investigadora del Centro Poblado de Mocan
Sonia del Rosario Membrillo Llanos	Sub Gerente de Desarrollo e Inclusión Social – GORE





## Los Objetivos de la Sesión fueron:

 Generar un diálogo, conocer la problemática y plantear propuestas, en torno a las dificultades que se presentan en este sector de la población Afroperuana quienes a través de su representante Belcka varías, quien dio a conocer algunas de las problemáticas para que se puedan plantear propuestas para el reconocimiento, visibilización y mejora de condiciones de vida del pueblo afroperuano en la región,

## **Acuerdos:**

En el marco del evento surgieron los siguientes acuerdos.

- El sector cultura reafirma su compromiso en lograr la aprobación de la Política Nacional del Pueblo Afroperuano
- DAF elaborará una guía de orientación para la implementación de la PNPA
- La Ministra revisará el caso del bosque de Mocan, en relación a las operaciones que viene realizando el Grupo Gloria en la zona.
- Las autoridades del Gobierno Regional, Provincial y Local (Casa Grande), se comprometieron a articular acciones a favor del pueblo afroperuano de la Libertad.
- La DDC junto con el Gobierno Regional articularan con la finalidad de hacer seguimiento y lograr la resolución de la ordenanza en materia de acciones a favor del pueblo afroperuano.
- El GTPA seguirá fortaleciendo su participación de acuerdo a sus competencias, en virtud de ello realizarán las coordinaciones con la DAF para elaborar el informe de balance anual para la presentación en el Somos Familiia.
- En relación a la postulación de Owan Lay al Foro permanente en la ONU, acordaron concertar una reunión reunión extraordinaria a fin de conocer su trayectoria y posterior a ello emitir el voto de decisión.